



sv.dreieichschulelangen@gmail.com

www.sv-dsl.de

@sv_dsl

Raum 11-103 | Pavillon

Langen, den 04.12.2023

Weihnachtsaktion 2023

Liebe Schulgemeinde,

wir, die SV der DSL, starten dieses Jahr eine neue Weihnachtsaktion in Zusammenarbeit mit der Langener Tafel. Die Tafel in Langen unterstützt Menschen aus der ganzen Umgebung, die nicht die finanziellen Mittel besitzen, um sich selbst vollständig zu versorgen. Da Weihnachten die Zeit des Teilens und der Gemeinschaft ist, möchten auch wir hier helfen und besonders Kindern eine kleine Überraschung bereiten.

Die Idee ist, dass jede Klasse/Kurs einen Geschenkekorb entwirft. Den füllt ihr mit verschiedenen Sachen, die ihr von zuhause mitbringt. Das muss nicht viel sein, jede*r gibt so viel er* sie will oder kann – hierbei ist natürlich niemand gezwungen, etwas zu spenden! Diese Sachen können Konserven oder andere haltbare Lebensmittel sein, da davon aber schon viel eingelagert wurde, freut sich die Tafel besonders über **Süßigkeiten** und ähnliches, was an vor allem an Kinder weitergegeben werden kann. Bitte spendet keine Kosmetikprodukte, Windeln, oder ähnliches! Auch Selbstgebackenes, bereits offene Verpackungen, frische Sachen sowie Alkohol können leider nicht verwendet werden und müssten entsorgt werden. Da wir natürlich besonders vielen Kindern eine Freude bereiten wollen, kauft lieber mehr Eigenmarken anstatt wenig teurer Süßigkeiten.

Außerdem soll jede Klasse/Kurs diesen Korb auch noch dekorieren und designen. Eurer Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt!

Zu den Körben werden wir einen kleinen Wettbewerb ausrichten, bei dem der schönste Korb aus jeder Stufe (Unter-, Mittel- und Oberstufe) einen kleinen Preis gewinnt. In der Jury sitzen unter anderem die Tafel, Nadja Hepp aus dem Café 46 und die Schulleitung. Die Dekoration wird anschließend ebenfalls gespendet; die Körbe müsstet ihr selber organisieren. Das können gerne auch alte Kartons sein. Die Körbe müssen am **Freitag, den 15.12.2023**, abgegeben werden. Die Woche davor könnt ihr eure Sachen im Keller lagern.

Genauere Informationen dazu werden an euch und eure Klassenlehrer*innen noch verschickt. Wenn ihr Fragen habt, könnt ihr euch gerne persönlich oder über eure Klassensprecher an die SV wenden. Das geht entweder über den Briefkasten im blauen Pavillon oder über eine Teams-Nachricht an Moritz Kiebert, Leonie Borst oder Alexander Marx.

Eine frohe Vorweihnachtszeit und hoffentlich viel weihnachtliche Stimmung in eurer Klasse!

Eure SV